



An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 14.02.2020

ANTRAG
E-Scooter im ganzen Stadtgebiet anbieten!

Die Landeshauptstadt München setzt sich mit E-Scooter-Anbietern mit dem Ziel ins Benehmen, dass diese ihr Geschäftsgebiet auf die ganze Stadt ausweiten. Außerdem sollen auch alle Anbieter verträglichere Möglichkeiten zum Abstellen der E-Scooter schaffen.

Begründung:

E-Scooter sind zu einem Baustein der Mobilität in München geworden. Dabei können sich Münchnerinnen und Münchner schnell und unkompliziert diese ausleihen, um kurze Strecken wie z.B. den Weg zur U-Bahn zurücklegen. Dieses Angebot ist aber nicht im ganzen Stadtgebiet verfügbar. Auch in Außenbezirken, wo die ÖPNV-Anbindung nicht so gut ist, wären E-Scooter eine sinnvolle Verbesserung des Mobilitätsangebots in der Landeshauptstadt München. Um auf Gehwegen das unkontrollierte Chaos beim Abstellen zu vermeiden, wären Regularien bzw. feste Abstellplätze sinnvoll. Ein Anbieter in München geht nun mit gutem Beispiel voran und führt für das ordnungsgemäße Abstellen seiner E-Scooter einen Bonus ein. Die anderen Anbieter sollten hier auch nachziehen.

Initiative: **Richard Progl**
weitere Fraktionsmitglieder: Johann Altmann, Dr. Josef Assal, Eva Caim,
Mario Schmidbauer, Andre Wächter